

## Aprender en vacaciones

●Una semana de tremendos aprendizajes hemos podido vivir como comunidad Enseña Chile Valparaíso en la comuna de Los Andes. Con el apoyo del Liceo Mixto Los Andes pudimos levantar por segunda vez nuestra Escuela de Verano en la zona, la cual permitió que profesores de distintas regiones y asignaturas se enfocaran en trabajar junto a estudian-

tes del liceo las brechas académicas y socioemocionales generadas por efectos de la pandemia.

Como organización no solo nos sentimos orgullosos y agradecidos por esta instancia, sino que también por la posibilidad de acercar mayores oportunidades a las y los estudiantes alejados de la capital regional y nacional. Con este hito es posible demostrar la capacidad, ganas y entusiasmo de llevar procesos pedagógicos descentralizados y contextualizados, lo que sin lugar a dudas permite ampliar el abanico de oportunidades a las y los jóvenes del Valle del Aconcagua. Esperamos seguir ampliando esta instancia a futuro y que las vacaciones siempre sean un espacio para aprender.

*José Miguel Pérez*  
*Director regional Enseña*  
*Chile Valparaíso*